

Die 200. Ipfmesse beginnt

Ab heute gibt's
die erste Tages-
zeitung nur für
die Ipfmesse



Mit dem zum Jubiläum komponierten Marsch „Gruß an Bopfingen“ hat die Stadtkapelle Bopfingen das beliebteste Volksfest der Ostalb eröffnet.

Ein Festakt läutete die 200. Ipfmesse ein. Als Geschenk zum Geburtstag liegt dieser Ausgabe ein besonderes Produkt bei: Die erste Ausgabe von

„Die Ipf“, der ersten Tageszeitung nur für die Ipfmesse. Im Internet gibt's „Die Ipf“ – unter www.schwaebische.de/ipfmesse. IJ/FOTO: SIEDLER